

DAKA EKA' LENGUA HAKAMBUT (GESTIONES)



GOBIERNO REGIONAL
MADRE DE DIOS
Caminemos Juntos



SEGUNDA AUDIENCIA PÚBLICA REGIONAL MADRE DE DIOS 2020

Evento a realizar
en el Distrito de
Iberia.

15 de Diciembre.
Inicio: 9:00am.

Transmisión por:

RegionalTV

@RegionalTVMDD



zoom



facebook

Plataformas
de asistencia

Econocable
Canal 13 - 710

MaldonadoTV
Canal 13

Señal abierta HD
Canal 31 - 49

MÁS NOTICIAS

GOBERNADOR PARTICIPÓ EN LA REACTIVACIÓN DE LA "COMISION MULTISECTORIAL

“Buen Inicio del Año Escolar 2021” con finalidad de fijar objetivos para el siguiente año.”



AGRICULTORES FUERON CAPACITADOS EN EL MANEJO DE CULTIVO DE CITRICOS

“Del sector de Unión Progreso, y la Asociación de Productores Agrarios Acuicola Agro Industrial “El Cascajal”



DIRIGENTES LLEGÓ HASTA LA LOCALIDAD DE BOCA COLORADO

“Se reunieron con el gobernador regional tratando sobre la solución de diversas necesidades.”



GOBERNADOR PARTICIPÓ EN LA REACTIVACIÓN DE LA "COMISIÓN MULTISECTORIAL DEL BUEN INICIO DEL AÑO ESCOLAR 2021" CON FINALIDAD DE FIJAR OBJETIVOS PARA EL SIGUIENTE AÑO.

“ En la reunión se comunicó sobre las acciones que se han desarrollado para la implementación de la estrategia Aprendo en Casa ”

Resaltando que en la región se tiene la cifra más baja Deserción Escolar a nivel nacional. Asimismo, se informó que se han cumplido con las metas programadas realizando la atención oportuna del contrato docente y la distribución de materiales educativos.



AGRICULTORES FUERON CAPACITADOS EN EL MANEJO DE CULTIVO DE CÍTRICOS

“ Asociación de Productores Agrario “La Nueva Sion”, del sector de Unión Progreso, y la Asociación de Productores Agrarios Acuícola Agro Industrial; El Cascajal ”



El Gobierno Regional de Madre de Dios, a través de la Dirección Regional de Agricultura y la Dirección de Competitividad Agraria en alianza con el MINAGRI, desarrollaron el “Curso taller de manejo de cultivo de cítricos” dirigido a los agricultores de la Comunidad Nativa de Infierno.

Más de 40 agricultores visitaron los campos de producción de cultivo de cítricos de la empresa de Amazon Citrus, ubicada en el sector Las Mercedes en el distrito de Laberinto, con el objetivo de aprender sobre exitosa experiencia del productor, Falmer Mau, quien realiza el cultivo y producción de naranja, limón, mandarina entre otros.

DIRIGENTES

DE LA COMUNIDAD NATIVA DE INFIERNO SE REUNIERON CON EL GOBERNADOR, TRATANDO SOBRE LA SOLUCIÓN DE DIVERSAS NECESIDADES

“Como la ampliación del servicio de agua potable, mejoramiento de calles y puerto, el inicio del proyecto de seguridad alimentaria, entre otros aspectos.”

En la reunión se acordó que la segunda quincena de diciembre se realizará el lanzamiento del reinicio de las actividades turísticas en Infierno, ubicado en la Zona de Amortiguamiento de la Reserva Nacional de Tambopata.



GOBERNADOR

PARTICIPÓ JUNTO AL ALCALDE PROVINCIAL DE TAMBOPATA KELER RENGIFO KHAN.

“En acto oficial de reapertura del Mirador de la Biodiversidad, como parte de la reactivación económica y turística de nuestro departamento.”

Se informó que en el día de la reapertura del llamado Obelisco, el ingreso del público a la torre de 40 metros de altura, la más grande de la amazonía peruana, será gratuito hasta las 7 de la noche.

Es importante señalar que el aforo será de 14 personas, y se contará con todas las medidas de bioseguridad.



GOBERNADOR

INFORMÓ QUE LUEGO DE REITERADAS GESTIONES ANTE LA FEDERACIÓN PERUANA DE FÚTBOL

“Se viene avanzando en el proyecto de construcción de una Villa Deportiva Nacional en nuestro departamento”



Asimismo, informó que se tiene programada la visita del Presidente de la Federación Peruana de Fútbol, Agustín Lozano a nuestro departamento la próxima semana para las coordinaciones del caso y visitar el terreno de 5 hectáreas que será donado por la Municipalidad Distrital de Las Piedras, que debe estar saneado antes de finalizar el presente año.

Por otro lado, la primera autoridad regional cumpliendo con su ofrecimiento, hizo entrega del acta de compromiso al alcalde de la Municipalidad Distrital de Las Piedras, Jonny Portocarrero López ; con un presupuesto de contrapartida de 1 millón 80 mil nuevos soles para la ejecución del proyecto “Mejoramiento de Captación de Ampliación del Sistema de Agua Potable , Alcantarillado y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales del Centro Poblado de Planchón y UPIS Antonia Caya , en el distrito de Las Piedras”.

GOBERNADOR

SE REUNIÓ CON UNA COMISIÓN DE AUTORIDADES Y DIRIGENTES DE BAJO PUQUIRI - DELTA 1

“A fin de tratar sobre la solución al problema de la energía eléctrica en el plantel educativo de dicha zona”



La autoridad amazónica informó que esta semana un equipo técnico de la Gerencia Regional de Infraestructura se constituirá al lugar para verificar las necesidades en el tema eléctrico, que mayormente fueron motivadas por fenómenos atmosféricos.

Asimismo, mencionó que en forma directa el GOREMAD intervendrá para poner operativo el sistema eléctrico a fin que la infraestructura educativa se encuentre lista para el año escolar 2021.

Mientras tanto el Sector Salud dio a conocer que en el mes de diciembre se culminará con el proceso del saneamiento físico legal del terreno del establecimiento de Salud de Delta 1, con la finalidad de construir una nueva infraestructura con el equipamiento necesario.

GOREMAD

CAPACITÓ A PERSONAL TÉCNICO Y OBRERO EN EL MARCO DEL PROYECTO BIOMASA

“Con la finalidad recuperar las áreas rurales degradadas por la minería ilegal, ganadería y agricultura migratoria”



El Gobierno Regional de Madre de Dios a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Ambiente, está desarrollando cursos de capacitación al personal Técnico y Obrero con la finalidad de fortalecer las capacidades aprendizaje en el marco del Proyecto Biomasa.

Estas capacitaciones se desarrollan en el Centro de Desarrollo Ganadero- Cedega, y se instruye sobre la producción y manejo de plántones agroforestales, elaboración de sustrato, abonos orgánicos, cámaras germinadoras y módulos de tinglado para repique, manejo e injertos de cítricos.

Los próximos días, el personal técnico, se estará dirigiendo al campo para desarrollar actividades de reforestación y acompañamiento a más de 400 beneficiarios del Proyecto Biomasa, indicó Hector Vidaurre, gerente de Recursos Naturales y Gestión del Ambiente.

PRODUCTORES AGROPECUARIOS

ACCEDERÁN A CRÉDITO AGRARIO CON FONDOS DE AGROPERÚ

“GOREMAD, culminó con éxito los trámites ante el MINAGRI, consiguiendo que AGROBANCO tramite y aperture los créditos agrarios con cargo al programa AGROPERÚ”



Permitiendo que los productores agropecuarios sin historial crediticio califiquen para el otorgamiento de estos recursos.

De esta manera se espera contribuir a la reactivación económica rural viabilizando a través de AGROBANCO, créditos teniendo como base los más de 67 millones de soles destinados para productores agrarios de Madre de Dios.

La colocación de estos créditos considera una tasa de interés de 3.5% anuales, pese a que esta entidad financiera tiene tasas del 25%. “La tasa preferencial del 3.5% se mantendrá en los próximos tres años y luego se someterá a evaluación para un posible incremento”, dijo el director de la DRA Alfredo Herrera, precisando que el objetivo es apoyar con el financiamiento de la campaña agrícola del presente año y de los próximos 2 años, con estos intereses.

GOREMAD

**A TRAVÉS DEL PEMD,
AVANZA RAPIDAMENTE
LAS OBRAS DE
MEJORAMIENTO DEL
CAMINO VECINAL
PONALILLO-ARROZAL-
REPÚBLICA**



“Ubicada en el distrito de Iberia, provincia de Tahuamanu; ejecutada por el Gobierno Regional de Madre de Dios”

a través de Proyecto Especial, experimenta un avance del 70 % debido al trabajo acelerado que se viene imprimiendo.

El mantenimiento de esta vía tiene el objetivo de dar transitabilidad permanente e integrar a los centros poblados, así también beneficiará a más de mil agricultores de la zona, facilitando el traslado de sus productos a los centros de comercialización.

El gerente general del Proyecto Especial Madre de Dios (PEMD) Fredy Chávez, tras supervisar los trabajos, indicó que, para ejecutar la obra, cuenta con el presupuesto de 2 millones 241 mil 509 soles.

Los trabajos incluyen el mejoramiento de la calzada a 6 metros de ancho en una longitud de 4.5 kilómetros en el Ramal Arrozal principal, construcción de bermas, cunetas triangulares, mejoramiento de la superficie de rodadura y construcción de 10 alcantarillas, además cuenta con el plan de mitigación ambiental, plan de vigilancia, así como las medidas de bioseguridad para prevenir y controlar el Covid-19 entre el personal de la obra.

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE LAS PIEDRAS

**CON EL APOYO DE GOREMAD,
VIENE TRABAJANDO PARA
HACER REALIDAD EL
PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN**



“Viene trabajando para hacer realidad el proyecto de construcción de un Centro de Alto Rendimiento Deportivo en la localidad de Planchón.”

Terreno de 2.54 hectáreas se encuentra en proceso de saneamiento, y debe estar concluido a mediados de diciembre del presente año.

Mientras que el gobernador regional Luis Hidalgo Okimura, indicó que la institución a su cargo apoya este proyecto que va a beneficiar a la niñez y juventud deportista de nuestra región.

A esta noble gestión se ha sumado Jorge Ramírez Cardozo, deportista madreñosense y ex seleccionado nacional de fútbol en la década del 80.



PUENTE GUILLERMO BILLINGHURST

“ Es el puente de mayor magnitud y de mayor complejidad construido en el Perú ”

TURISMO

El puente Billinghurst es el puente de mayor magnitud y mayor complejidad contruida en el Perú.

ESTAMOS
DE VUELTA

Une la red vial peruana con la brasileña, permitiendo el tránsito interoceánico.

Las horas idóneas para poder apreciar este complejo arte moderno, es en los atardeceres por sus

deslumbrantes rayos solares que emanan sobre sus brillos metálicos y en horas de la noche, donde resaltan las luces que iluminan el puente y el río de Madre De Dios.